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Procedimento inédito no Sul de Minas
é realizado na Santa Casa de Paraíso

Ex-diretor do presídio em Paraíso é
preso por suspeita de vários crimes
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Preço do gás em Paraíso
varia de R$ 60 a R$ 79:

convém pesquisar

Em dezembro foram 46 sepultamentos
no Cemitério da Saudade

Intelli Paraíso começa a montar
o elenco para as disputas de 2018

Preço de gasolina e
etanol em Paraíso,
estão entre os mais

caros da região Sudeste
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Um procedimento cirúrgico inédito e nunca reali-
zado nos hospitais do Sul de Minas foi feito na úl-
tima semana (28/12)  no Hospital do Coração da
Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do
Paraíso. A equipe da He-modinâmica recebeu um
paciente de 83 anos, morador da cidade de
Paraguaçu, portador de uma deficiência cardíaca
congênita, que fazia com que uma das válvulas
do seu coração não funcionasse adequadamen-
te. Por conta deste problema, ele já havia sido in-
ternado várias vezes com insuficiência cardíaca.
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O ODOR AINDA PERSISTE
APRESENTADOS
Nesta primeira semana de 2018, o prefeito de São
Sebastião do Paraíso, Walker Américo Oliveira, reuniu-
se com os servidores municipais quando realizou uma
dinâmica para mostrar a importância do coletivo sobre
o individual para fazer funcionar as engrenagens da
administração. Na oportunidade ele apresentou a
servidora Aline Andrade Mariano, como sua nova Chefe
de Gabinete, conforme o Jornal do Sudoeste já havia
antecipado. Outra troca no governo local, foi na
Secretaria de Planejamento em Gestão, onde  Alfredo
Dias Silveira, que antes respondia pela Gerência
Contábil, passou a ser o titular da pasta, no lugar da
servidora Denise Eliane Mavel Cândido Paschoini.

PREMIADO
O vereador presidente da Câmara de Paraíso, Marcelo
Morais anunciou nesta semana em suas redes sociais
ter recebido o Troféu JK Transformadores. Segundo
pesquisa ele teve 55% do reconhecimento da população
pela atuação à frente do Legislativo no primeiro ano de
mandato, leia-se, em 2017. O edil afirma estar no
caminho certo com atuação pautada no respeito a quem
o colocou naquela cadeira. A pesquisa foi realizada pelo
Instituto de Estudos Políticos.

BALANÇADO
Não se sabe até que ponto procede com este indicador
em alta, Marcelo Morais, estaria com as indicações de
que com o apoio popular poderia candidatar-se a
deputado nas eleições que se aproxima. Em um primeiro
momento o presidente da Câmara fala em cumprir o
mandato que lhe foi confiado. Depois olhando para o
cenário, alguns de seus apoiadores já o imaginam
ocupando uma cadeira, seja na Assembleia Legislativa,
ou mesmo na Câmara Federal. Os mais bem afeiçoados
chegam até a imaginar quantas obras, recursos e
benefícios estará ele trazendo não so para a cidade,
como para a região.

IGNORADOS
Pela mesma pesquisa constata-se que cerca de 60%
dos integrantes da Câmara são ignorados pela
população, pelo menos entre os entrevistados. É que
dos 10 vereadores, apenas quatro foram mencionados.

ATUANTES
Ainda sobre a pesquisa sobre os legisladores, o órgão
responsável pelo levantamento lançou a pergunta
indagando “qual o vereador mais atuante da cidade?”
Na pesquisa feita por telefone eram apresentados os
nomes dos 10 edis. Além do presidente, entre os mais
votados estão Luiz de Paula, que curiosamente teve o
seu nome muitas vezes falada pelo locutor na festa de
congo, que ficou com 20%. Na sequência apareceram
Lisandro Monteiro, com 10% e Vinício Scarano, com 5%.
A pesquisa não revela quantas pessoas foram
entrevistadas para se comparar em qual universo da
população paraisense aferiu-se os dados.

ELEIÇÕES
O dia 7 de outubro já está reservado no calendário deste
ano para a realização do primeiro turno das eleições de
2018. Antes disso existem algumas datas importantes
como o 7 de abril, dia limite para filiação de quem deseja
sair candidato a qualquer cargo eletivo. A partir de 7 de
julho ficam proibidos eventos como inaugurações e
shows pagos com dinheiro público, assim como
nomeações, contratações e demissões sem justa causa
no Poder Público. Para os locais onde houver segundo
turno a votação será em 28 de outubro.

PROGRAMAÇÕES
Ainda em se tratando de datas a contar de 20 de julho a
5 de agosto é aberto o prazo para realização das
convenções partidárias escolherem os candidatos. Em
15 de agosto é a data final para o registro de candidaturas
e em 16 de agosto inicia-se a propaganda eleitoral onde
os candidatos podem pedr votos. O horário gratuito no
rádio e na TV terá prazo de 31 de agosto a 4 de outubro.
Finalizando a partir de 22 de setembro nenhum candidato
pode ser preso, a não ser em flagrante delito.

REPERCUTIU
A notícia sobre a prisão do ex-diretor do presídio de
São Sebastião do Paraíso, Rodrigues Junqueira foi
destaque nos meios de comunicação de Minas Gerais,
tanto na mídia televisiva como a impressa. Ele está
recolhido em um presídio da região e ainda responde a
um processo administrativo onde poderá perder a
função como servidor público estadual. Junqueira foi
indiciado pela prática de denunciação caluniosa,
corrupção, tráfico de drogas e fraude processual.

DESDOBRAMENTO
Em função do prosseguimento das investigações
principalmente por parte da Polícia Civil e até mesmo o
desdobramento do caso, no Judiciário, ainda é possível
que novas prisões aconteçam. Isso porque existem pelo
menos outras quatro pessoas sendo investigadas por
terem algum tipo de envolvimento e participação nas
irregularidades levantadas até aqui. Ainda assim há
quem ainda questione o trabalho da imprensa e dos
meios de comunicação por estarem divulgando o
andamento dos fatos.

PRESIDIÁRIOS
O Levantamento Penitenciário Nacional realizado pelo
Departamento Penitenciário Nacional (Depen) do
Ministério da Justiça apontou Minas Gerais como o
estado com o maior percentual de presos trabalhando
em comparação com as demais unidades da Federação.
São 18.889 presos trabalhando nas unidades prisionais
de Minas, o que representa no total de 68.354 homens
e mulheres em cumprimento de pena um percentual de
30% da população carcerária do Estado. Depois de
Minas Gerais estão os Estados do Mato Grosso do Sul
(25%) e do Rio Grande do Sul (24%).

NÃO VINGOU
Em Paraíso esta história de preso trabalhar anda mais
enrolada do que aquelas novelas do tipo dramalhão
mexicano. Durante 2017 muito se falou sobre o emprego
de alguns detentos para realizar alguns serviços em
parceria com o Município, mas as propostas esbarraram
em restrições e limitações impostas. Em outubro, alguns
detentos e detentas, em número menor do que meia
dúzia até que saíram às ruas para a prestação de alguns
serviços. No entanto, é sabido que a iniciativa na forma
que se pretendia não vingou.

PRIVILEGIADOS
Em Minas Gerais tem acontecido algumas aberrações,
daquelas de engasgar urubu. Uma das últimas é que
somente proprietários de veículos automotores
residentes em Belo Horizonte poderão a partir da próxima
quarta-feira, pagar o IPVA parcelado com cartões de
crédito, em até 12 parcelas. Quem reside no interior e
quiser ir a capital efetuar o pagamento parcelado,
poderá. Ao que foi dito, o parcelamento poderá alcançar
também proprietários de municípios no interior, mas
ainda ao menos se cogita quando. Alguns são mais iguais
perante a lei, que outros. Só esta que faltava.

Manoel Hygino
Olho pela janela e lamento concordar que lá fora não mudou

muito de 2017 para cá, a despeito do foguetório comemora-
tivo da travessia do ano, da euforia dos que se transportam
de seus locais de residência para as festas, que exaltam
uma alegria que, na mais das vezes, não habita os cora-
ções. O tempo é duvidoso, não só aquele que as belas
comunicadoras de televisão anunciam. O clima do ano findo
não findou com ele. Apenas fazemos o jogo do faz de conta.

O mais deplorável é que restou um halo de desconfiança
em torno do terceiro poder da República, ainda não contagi-
ado pelo clima de suspeição em torno de suas decisões.
Não o ignoram os próprios membros do Supremo Tribunal
Federal, que é mais do que guardião da Constituição, porque
o é da credibilidade da sociedade.

No dia 19, na sessão sobre investigações do "quadrilhão
do PMDB na Câmara" ( a expressão está nos jornais do dia
seguinte), o notório ministro Gilmar Mendes afirmou:
"populismo judicial é responsável por esse tipo de
assanhamento. A história não vai nos perdoar".

O ministro Luís Roberto Barroso rebateu, afirmando que
vira o episódio da mala de dinheiro: "eu vi a corridinha na
televisão. Tudo documentado", referindo-se ao ex-assessor
especial da presidência, Rodrigo Rocha Loures. São fatos
que enxovalham a dignidade e a honra nacionais. Barroso
observou: "nós vivemos uma tragédia brasileira, uma tragé-
dia de corrupção que se espalhou de alto a baixo. É a cultura
de desonestidade em que todo mundo quer levar vantagem".

No mesmo tom, concluiu: "são diferentes visões da vida
e do país. Não acho que há uma investigação irresponsável.
Há um país que se perdeu pelo caminho, naturalizou as coi-

sas erradas. E temos o dever de enfrentar isso e de fazer um
novo país, de ensinar às novas gerações que vale a pena ser
honesto. Sem punitivismo, sem vingadores mascarados, mas
também sem achar que ricos criminosos têm imunidade,
porque não têm. Tem que tratar o menino pego com cem
gramas de maconha da mesma forma que se trata quem
desvia milhões de reais".

Há intenso calor, chamas, em torno das decisões dos
titulares dos três poderes da República. O caso Loures gera-
ções não esquecerão, porque já inscrito nas páginas da his-
tória. Ademais há de se atentar, evidentemente, para a ação
indireta de inconstitucionalidade, proposta pela Procurado-
ria-Geral da República quanto ao indulto de Natal, proposto
pelo presidente da República, que causou, por óbvios moti-
vos, tremendo mal-estar.

Para Raquel Dodge, o indulto "se destina a favorecer, cla-
ramente, a impunidade, dispensando do cumprimento da
sentença judicial justamente os condenados por crimes que
apresentam um alto grau de dano social, com consequências
morais e sociais inestimáveis, como é o caso dos crimes de
corrupção, de lavagem de dinheiro e outros correlatos".

A ministra Carmen Lúcia, presidente da mais alta corte
de Justiça, não deixou por menos. Suspendeu, em caráter
liminar, o indulto previsto no decreto, assinado pelo chefe da
nação.

Não há dúvida, porém, que o odor do escândalo já se
espalhara amplamente. É nesse indesejado ambiente que
abrimos o calendário de 2018. Só resta aguardar, se possí-
vel, que os dias vindouros desfaçam as perspectivas desa-
gradáveis, porque o tempo é inexorável. Ele não perdoa.

(Hoje em Dia, 05/01/2017)
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Mudanças
O terceiro milênio está trazendo mudanças

significativas para o mundo. Por exemplo, o eixo
econômico está passando do Ocidente para o
Oriente. Uma dezena de anos atrás, falar em
riqueza era falar em Estados Unidos e Europa.

Carro tinha que ser americano, alemão, in-
glês, francês ou italiano. Relógio era suíço e
muito caro. Contava-se nos dedos as pessoas
que tinham um Omega!  Para aparelho de som
ou televisão, a marca era Philips, que é de ori-
gem holandesa.

Hoje os carros da moda são japoneses,
coreanos  e até chineses. Os modelos orientais
conquistaram o mercado pela qualidade e pre-
ço. Parece até que falar em Ford, Chevrolet,
televisão Philips, é falar em passado, falar em
nostalgia!

Outra aposta importante que o Oriente está
fazendo é no ensino. Escolas boas, professo-
res competentes e muito bem remunerados.
Quarenta anos atrás, a renda média de um sul-
coreano era metade da do brasileiro. Nessa oca-
sião, a Coreia do Sul começou a investir pesa-
do no ensino. Hoje a renda média deles é mais
de três vezes a nossa (que ficamos parados no
tempo!). Na disputa que se faz anualmente de
melhor aluno do ensino médio no mundo, sem-
pre dava americano, alemão, sueco... A última
foi uma chinesa!

Para driblar o despeito que isso tem causa-
do, fala-se muito em trabalho escravo. Ledo en-
gano! Anos atrás, o Japão, por estar com di-
nheiro demais, quis reduzir a jornada de traba-
lho para seis horas/dia, sem alterar os salários.
Os japoneses não quiseram, preferindo as oito
horas normais. Assim, a resposta para tal pros-
peridade, que está se estendendo por toda a
Ásia, é compromisso, responsabilidade, traba-
lho.

Enquanto o ocidental dá uma de playboy, o
oriental trabalha, estuda, pratica ginástica e ar-
tes marciais, sempre voltados para sua cultura.

Há outras outras mudanças claras no pla-
neta e delas falaremos oportunamente. Aos que-
ridos leitores, votos de feliz ano novo. Vamos
aprender com o Oriente: trabalhar de verdade,
estudar de verdade. A resposta não demorará a
acontecer!

COMUNICADO AOS
DESCENDENTES ITALIANOS
NA REGIÃO SUDOESTE DE

MINAS GERAIS
1)Não será necessário a partir de janeiro de 2018,

cadastrar-se na lista de espera (seria desperdício de
tempo e dinheiro ao enviar o formulário para esta
finalidade, o mesmo foi retirado do site).

2)Até 28 de fevereiro de 2018, receberemos somente
aqueles que estão na lista de espera dos anos 2010 –
2011 – 2012.

3)De 1.º de abril até 30 de setembro de 2018,
receberemos somente os interessados de janeiro de
2013 a 31 de dezembro de 2015.

4)A partir de 1.º de outubro de 2018 vamos receber todos
os que manifestaram interesse de ser cidadãos, de
01 de janeiro de 2016 a 31 de dezembro de 2017.

5)A partir de 01 de janeiro de 2019, todos os interessados
a cidadania italiana poderão registrar-se no “Setor
prenota do sistema on-line”, e ao ser solicitado, leve
toda a documentação completa.

Desejo a todos um Feliz 2018.
ALFREDO ALBIERI

(correspondente consular italiano em Minas Gerais).

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1-Rodrigo
Aparecido Rosa e Luciana Francisca Pereira, Rua Cel. Herculano de Melo, 121, 2-
Rovilson Valério Silva e Tayane Aparecida Azarias, Fazenda Corcovado, zona rural,
3-Rodrigo Antonio Pereira Mauro e Natália Michelato Silva, Rua Mariano Amaral,
175, 4-Miguel da Silva Alves Junior e Marcia Aparecida Silva Souza, Rua Holanda,
175, 5-Paulo Roberto Horvat Cordeiro e Taynara Queiroz Lopes, Rua Pimenta de
Pádua, 2361, 6-Israel Viana Gonzalez e Amanda Souza de Paula, Rua José Silveira
de Pádua Filho, 280, 7-Josimar da Cruz Melo e Ana Paula de Melo, Rua da Bahia,
263, 8-Vinicius Soares Ribeiro e Ana Lucia Silva Lima, Rua Dr. Quinzinho, 154, 9-
Fernando Donizete Naves e Aline Donizete da Costa, Rua Antonio Rodrigues da
Silveira, 277, 10-Ebson Luiz de Souza e Margarida Gonçalves de Oliveira, Rua
Roberto Pimenta Ricci, 85, 11-Bruno da Costa Ancheschi e Danielle Zumerle, Rua
Joaquim Rosa de Figueiredo, 100, 12-Antonio Sergio Vieira dos Santos e Leticia de
Paula Tasso, Rua Ceará, 205, 13-Luiz Ricardo de Paula e Ana Carolina Pinheiro
Dadalto, Rua Antonio Ananias, 820, 14-João Marcos Teodoro de Oliveira e Graziele
Cristina de Souza, Rua Francisco Pimenta de Pádua Junior, 100, 15-Marcos Henrique
de Oliveira e Priscila Cristiane Peixoto, Rua Paraiba, 395,  16-Marcio José Vicente
e Jaqueline Souza Silva, Rua Santa Luzia, 2207, 17-Paulo Eduardo Fonseca Ribeiro
Filho e Jucelia Fagundes, Rua Pedro Gomes Nascimento, 70, 18-Gilberto Gilson
Alves e Jessica Aparecida de Oliveira, Rua Chico Risada, 372, 19-Wilhan Cesar de
Paula Silva e Ana Paula Silva, Rua Armando Amaral, 140, 20-Lucas Leonardo
Ismael e Jéssica Soares Moreira, Rua Maria Amelia, 333.

F A L E C I M E N T O S
15/12 - Maria Aparecida Lara, 61 anos
16/12 - Rosa Tereza da Silva, 85 anos
15/12 - Luiz Antonio Pereira, 68 anos
16/12 - Maria Therezinha Tonzar Cunha, 82 anos
17/12 - Enzo Felipe Silva, 4 dias
17/12 - Maria Cândida de Jesus, 87 anos
17/12 - Solange Aparecida Ferreira, 46 anos
18/12 - José Deodato Pinheiro, 56 anos
19/12 - José Anastácio Teixeira, 85 anos
19/12 - Pedro Alcântara Queiroz, 87 anos
19/12 - Maria Antonieta de Paula E Silva, 61 anos
20/12 - Emerson Alves, 43 anos
21/12 - Francisco da Silva, 71 anos
21/12 - Raimundo Rufino, 80 anos
22/12 - Cleonice de Lourdes Domingues, 68 anos
24/12 - Leticia Moraes de Queiroz, 3 dias
24/12 - Leonando Batista Dias, 72 anos
25/12 - Sebastiao Andrade Reis, 65 anos
25/12 - Mauri Antonio Duarte, 59 anos
26/12 - Vitor Tavares da Silva, 59 anos
26/12 - Sebastião Monteiro da Silva, 59 anos
26/12 - Alice Gonçalves Ferreira, 77 anos
31/12 - Wendy Carolini Colares, 12 anos
01/01/18 Narciso Ribeiro Pereira, 71 anos
01/01/18 Maria Ines da Costa Louzada, 53 anos
01/01/18 Geovana Rosa de Paula, 43 anos
03/01/18 Paulo Toshiyoki Kokumai, 78 anos
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Para atender nossos leito-
res, o “JS” novamente efetuou
na quinta-feira (4/1), levanta-
mento de preços do gás de co-
zinha (glp), botijão de 13 qui-
los em diversos estabelecimen-
tos que comercializam esse
essencial e fundamenta produ-
to.

O “JS” fez o levantamento
em pontos de revenda localiza-
dos em diferentes bairros de
São Sebastião do Paraíso e
constatou valores bem diferen-
tes, como o leitor poderá cons-
tatar na tabela publicada.

Para melhor orientar os con-
sumidores, foi constatado que
o preço mais caro encontrado
foi de R$ 75, para se retirar o
produto no local de vendas e
R$ 79, para entrega em domi-
cílio.

Preço do gás em Paraíso varia de
R$ 60 a R$ 79: convém pesquisar

O preço mais em conta foi
no revendedor “Salomão Gás”,
R$ 60, no local de venda e R$
65, par4a ser entregue. O es-
tabelecimento fica na rua Te-
nente José Joaquim ao lado do
SESI. A gerência do Salomão
Gás explica que o cliente com-
prar acima de um botijão a
empresa entregará em domicí-
lio também por R$ 60.

O segundo valor encontra-
do mais em conta para ser re-
tirado no local de venda foi no
“Gás Original” a R$ 60. Fica
na avenida Monsenhor Man-
cini.

De acordo com valores le-
vantados há estabelecimento
comercializando o produto em
São Sebastião do Paraíso até a
R$ 79, o que representa dife-
rença de até R$ 19 por botijão.
Motivo a mais para o consu-
midor pesquisar e pechinchar.

O Governo Federal divul-
gou através de publicação no
Diário Oficial da União a es-
timativa da receita do Fundeb
(Fundo de Manutenção e De-
senvolvimento da Educação
Básica e Valorização dos pro-
fissionais da Educação) para
o exercício de 2018. De acor-
do com a Portaria Interminis-
terial 10/2017, a previsão to-
tal do Fundo para este ano
será de R$ 148 bilhões. Na
região compreendida por 16
municípios da região a expec-
tativa de recebimento neste
ano gira em torno R$ 113 mi-
lhões. São Sebastião do Pa-
raíso é a segunda cidade com
maior estimativa de arreca-
dação deste fundo, devendo
obter no período cerca de R$
20 milhões.

Do valor total previsto
para o Fundeb 2018 que al-
cança a casa dos R$ 148 bi-
lhões, a maior parte, R$ 136
bilhões corresponde ao total
das contribuições de Estados,
Distrito Federal e Municípi-
os, e R$ 12 bilhões à comple-
mentação da União ao Fun-
do. Esta previsão correspon-
de a um aumento de R$ 6,4

A Associação Mineira dos
Municípios (AMM) contestou
divulgação feita pelo Gover-
no de Minas Gerais, que no dia
28 de dezembro anunciou ter
quitado todos os valores refe-
rentes à cota-parte do Impos-
to sobre Circulação de Mer-
cadorias e Prestação de Ser-
viços (ICMS) de 2017 dos
municípios mineiros. Confor-
me estudos da entidade, o cré-
dito a receber ultrapassa a
casa dos R$ 800 milhões em
valores corrigidos e não leva
em consideração os repasses
que deveriam ter sido feito, no
dia 2 de janeiro de 2018 que
não foram pagos.

"Esta situação prejudica
sobremaneira a vida dos mu-
nicípios, pois atrapalha todo o
planejamento que fazemos
com a quebra na arrecada-
ção", comenta o tesoureiro da
Prefeitura de Paraíso, Adriano
Reis de Paula. Conforme
anunciado pelo governo no fi-
nal de dezembro, o Estado te-
ria concluído o repasse de
100% do ICMS devido para
os 853 municípios mineiros. O
repasse do Estado para os
municípios somou, em 2017,
R$ 11,34 bilhões, significando
um aumento de R$ 1,02 bilhão,
ou 9,8% de acréscimo em re-
lação a 2016.

No entanto, a informação
foi contestada pela AMM, que
após realizar um estudo sobre
os repasses feitos, aponta que
o Governo ainda deve aos mu-
nicípios mais de R$ 800 mi-
lhões. A entidade justifica que
não foi repassado R$ 1,4 mi-
lhão do ICMS e mais R$ 466
milhões do Fundo de Desen-
volvimento da Educação Bá-
sica (Fundeb), recursos do im-
posto que devem ser investi-
dos exclusivamente na Educa-
ção. Já os juros e multas não
pagos, desde o dia 17 de ou-
tubro de 2017, somam aproxi-
madamente R$ 200 milhões,
o que torna o saldo negativo
do Estado com os municípios
em quase R$ 700 milhões.

O presidente da AMM e
prefeito de Moema, Julvan
Lacerda, considera a nota do
governo irresponsável. "É
uma inverdade. O governo não
quitou totalmente o devido. O
pior ainda é que ele reteve R$
466 milhões do ICMS que é
destinado à Educação. Os pre-
feitos foram enganados", de-
clarou. O Governo de Minas
não se pronunciou a respeito
dos atrasos do

transporte escolar, no va-
lor de R$ 160 milhões, e da
Saúde, em torno de R$ 2,5 bi-
lhões, o que compromete o
início do ano para todas as
prefeituras mineiras.

COMPROMETE - Em
São Sebastião do Paraíso, a
dívida do Estado com o Muni-

cípio estava avaliada em R$
9,5 milhões, até o final do ano
passado. No montante são le-
vados em consideração recur-
sos referente ao ICMS,
Fundeb, Transporte Escolar e
da Saúde. Segundo o tesou-
reiro Adriano Reis de Paula,
novamente e já na primeira
semana de janeiro de 2018 o
Governo de Minas começou
a atrasar os repasses aos mu-
nicípios ao não realizar a trans-
ferência do ICMS na terça-
feira, 2. "Com isso continua-
mos sendo prejudicados na
realização daquilo que progra-
mamos para ser feito, com o
não recebimento dos recursos,
o que atrapalha todo o nosso
planejamento", anuncia. So-
mente de transporte escolar o
atraso é de R$ 128 mil.

Conforme o prefeito
Walker Américo Oliveira, a
estimativa é de que somente
de ICMS o município tenha a
receber cerca de R$ 2,5 mi-
lhões. "É o mesmo que acon-
tece na casa do trabalhador
que tem suas contas de água,
luz, alimentação, telefone en-
tre outras coisas a pagar e que
fica sem receber o salário e é
obrigado a atrasar o pagamen-
to das contas", compara.

Na Prefeitura a situação
não é diferente em relação ao
pagamento de servidores, for-
necedores, tem medicamentos
de casos especiais de saúde
que são comprados com re-
cursos próprios. Ele ressalta
que desde o segundo semes-
tre de 2017 esta situação em
relação aos repasses vem se
agravando. "Quando há falhas
nos repasses, com atrasos ou
valor menor do que é previs-
to, tudo fica prejudicado",
acrescenta.Quanto ao anún-
cio de que o Governo quitou
100% de seus débitos com os
municípios, o prefeito disse
que a informação não é ver-
dadeira. "Isto não procede, ele
nos deve transporte escolar,
parcelas do Fundeb em aber-
to, ICMS do dia 2 de janeiro e
correções. Isso acaba preju-
dicando tudo. Temos servido-
res para pagar salário de no-
vembro, e sem recursos, que-
bra todo o planejamento que
é feito", descreve.

Walker cita ainda, que todo
recurso recebido está sendo
destinado ao pagamento dos
servidores. "Fizemos o possí-
vel para que todos os servido-
res recebessem o 13º salários
até o final do ano, mas não foi
possível. Continuaremos nos
esforçando para atingir esta
meta e trabalhando pelo bem
de nossa cidade, esperando
que neste ano de 2018 tenha-
mos uma melhor condição de
trabalho em todos os setores",
finaliza.

(Secom Prefeitura SSP)

Governo de Minas
começa 2018

devendo mais de
R$ 800 milhões
aos municípios

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público, Extrato
dos Aditivos: 3º Termo Aditivo Contrato nº 52/15 celebrado entre a
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa MINAS GERAIS
TELECOMUNICAÇÕES LTDA; 3º Termo Aditivo Contrato nº 160/15
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa GLOBAL
SOFTWARE E INFORMACAO LTDA - ME. Objeto prorrogação contratual,
com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Retificação de Publicação,
referente ao Processo nº 429/17, Inexigibilidade nº 08/17, onde se lê “R$
7.000,00” leia-se “R$ 7.300,00”. 02/01/2018. Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura do
Proc. nº 418/17, Pregão Pres. nº 49/17, abertura dia 18/01/18, 09h, para
“Aquisição de gás medicinal (oxigênio) armazenados em cilindros”; Proc. nº
393/17, Pregão Pres. nº 48/17, abertura dia 19/01/18, 09h, para “Contratação
de empresa revendedora de combustíveis, para o fornecimento parcelado de
“Gasolina (c), Etanol (e), Óleo Diesel (d) e Óleo Diesel S-10””; 2º Termo
Aditivo Contrato nº 28/17 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG e a empresa GASODIESEL PRODUTOS DE PETROLEO LTDA, objeto
manutenção do equilíbrio econômico-financeiro, com fulcro com fulcro no
permissivo legal do Art. 65, da Lei nº 8.666, de 21 de Junho de 1993. Os
editais estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h
e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-
1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 05/01/2018 - Ronaldo Pereira Dias
– Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao
Proc nº 354/17, Pregão Pres. nº 41/17, cujo objeto é “Contratação de
empresa especializada para a realização dos serviços de organização, elaboração
e realização de processo seletivo para preenchimento de vagas da Prefeitura
Municipal de Itamogi”, com a empresa APTA ASSESSORIA E CONSULTORIA
LTDA, CNPJ 07.124.339/0001-49, pelo valor global de R$ 19.890,00. 05/
01/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Estimativas do Fundeb para região
passa de R$ 110 milhões em 2018

bilhões ou de 4,57% para
2018 em relação à estimati-
va de receita para 2017. O
último levantamento foi divul-
gado pela Portaria Intermi-
nisterial 8/2017 do MEC, que
estimou a receita total para
2017 em R$ 141 bilhões sen-
do R$ 130 bilhões das contri-
buições de Estados, Distrito
Federal e Municípios e R$ 11
bilhões da complementação
da União ao Fundo.

Em Minas Gerais o valor
total é de quase R$ 14 mi-
lhões, sendo que o Governo
do Estado fica com mais da
metade, ou seja, R$ 7.356.
534.136,58. O município
paraisense tem previsão de
receber R$ 19.797.592,00 a
segunda maior estimativa da
região. Jacuí está entre os
menores repasses com qua-
se R$ 2,5 milhões. Das 15
cidades pesquisadas pelo Jor-
nal do Sudoeste, juntas elas
somam a quantia de R$
113.345.531,42. Confira deta-
lhes da previsão do quanto
cada município da região po-
derá receber na tabela em
anexo.

O valor mínimo nacional

por aluno/ano dos anos inici-
ais do ensino fundamental ur-
bano foi estimado para 2018
em R$ 3 mil correspondendo
a um aumento de 3,08% em
relação ao estimado para
2017, que foi de R$ 2,9 mil.
Segundo especialistas tanto a
receita estimada do Fundeb
para 2017, divulgada no últi-
mo dia 29 de novembro,
quanto a estimativa para
2018, divulgada no final de
dezembro em 2017, estão ba-
seadas em expectativas irre-
ais. A justificativa é de que
no ano passado, o desempe-
nho da economia foi ruim,
houve uma pequena retoma-
da no crescimento econômi-
co do país, mais ainda exis-
tem problemas fiscais e ex-
ternos que precisam ser so-
lucionados ainda este ano. E
todas as projeções e análises
do cenário econômico apon-
tam que essas mesmas difi-
culdades serão enfrentadas
pelo país em 2018.

Conforme a legislação do
Fundeb, no mínimo 45% da
complementação deve ser re-
passada até julho e 85% até
31 de dezembro de cada ano.

Isso justifica a diferença de
valores no cronograma entre
os dois semestres do ano. Os
15% restantes para integra-
lizar a complementação do
Fundeb são repassados em
janeiro do ano seguinte. O
valor da complementação da
União deve ser no mínimo
10% do valor da contribuição
de Estados, Distrito Federal
e Municípios (CF, ADCT, art.
60, VII, “d”, com a redação
dada pela EC 53/06).

Entretanto, até 2016 o
Governo Federal continuou
procedendo ao desconto dos
10% do valor total da comple-
mentação, que deveriam ser
repassados para integraliza-
ção do pagamento do piso
nacional do magistério aos
entes federados que compro-
varem incapacidade financei-
ra para pagar o valor do piso
com recursos próprios (Lei
11.494/2007, art. 4º, § 2º, c/c
Lei 11.738/2008, art. 4º). As-
sim, para 2018 o Fundo Na-
cional de desenvolvimento da
Educação (FNDE) prevê o
desconto de R$ 1,3 bilhão do
valor total da complementa-
ção da União ao Fundeb.

ESTIMATIVA DE REPASSE DO FUNDEB 2018
Município Valor Município Valor

Arceburgo R$4.203.579,70 Itaú de Minas R$7.094.678,94

Capetinga R$2.547.004,44 Jacuí R$2.429.430,73

Cássia R$5.707.117,45 Monte Santo de Minas R$6.708.730,46

Claraval R$1.699.067,94 Passos R$29.850.304,15

Guaranésia R$5.358.070,49 Pratápolis R$2.124.314,16

Guaxupé R$15.839.064,04 São Sebastião do Paraíso R$19.797.592,00

Ibiraci R$3.280.404,41 São Tomás de Aquino R$3.013.145,87

Itamogi R$3.693.028,64 Total R$113.345.531,42

Minas Gerais R$13.810.426.440,33 Governo Estado R$7.356.534.131,58

Fonte: CNM (Confederação Nacional dos Municípios)
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O atacante Thales Henri-
que Fidelis,19, é dos dois atle-
tas remanescentes da equipe
do Batatais que em 2017, con-
quistou o vice-campeonato da
Copa São Paulo de Júnior.
Com mais experiência e com
um time renovado a participa-
ção no torneio deste ano está
cheia de expectativas e espe-
ranças junto ao torcedor. "A
cobrança é maior, mas vamos
trabalhar para fazer uma boa
campanha de novo", disse o
jogador que é natural de São
Sebastião do Paraíso e que
está a caminho da profissio-
nalização.

Depois da surpreendente
campanha do time "vermelhi-
nho" na Copinha do ano pas-
sado Thales chegou a integrar
o elenco do time principal em

Atacante Thales Fidelis, de
Paraíso, quer repetir sucesso

do Batatais na Copa SP

Atleta paraisense quer repetir o sucesso,
pelo Batatais, na Copinha deste ano

FOTOS: Arquivo

Thales com seu pai Agnaldo Fidelis, conta com apoio da
família e dos amigos para mais uma jornada de sucesso

alguns jogos. O time de 2017
foi desfeito e o atleta paraisense
é apenas um dos dois jogado-
res que restaram do grupo an-
terior. O outro é Vitor Rafael
que agora também permanece
na equipe. "A lembrança é muito
boa, era uma equipe boa. Tra-
balhamos muito, como estamos
trabalhando este ano", afirma
o atacante Tales.

Ainda sobre 2017 ele afir-
ma que o período foi "maravi-
lhoso" quando além da Copinha
ele teve a oportunidade de dis-
putar o Campeonato Paulista
Sub-20. "Nosso time fez uma
campanha regular, ficamos em
quinto lugar. Pude ajudar a equi-
pe com nove gols", conta. A
partir do segundo semestre a
fase não foi das melhores quan-
do o atleta sofreu três lesões e

ficou fora de campo por cerca
de 60 dias. "Hoje já estou re-
cuperado e preparado para esta
nova disputa", acrescenta.

Ciente da responsabilidade
Thales reafirma que está
focado por saber da importân-
cia que a competição represen-
ta para os atletas e para os clu-
bes. "É uma grande vitrine que
pode abrir outras possibilida-
des. Este é meu sonho um dia
poder integrar uma equipe mai-
or, realizar meu sonho e o da
minha família" completa.

Para a 49ª edição da
Copa São Paulo de Futebol
Júnior, uma das novidades é o
número recorde de participan-
tes, com 128 times, divididos
em 32 grupos. Pelo resultado
alcançado ano passado a expec-
tativa sobre a campanha deste

ano do 'Fantasma' se torna
grande. "A cobrança é maior,
mas vamos trabalhar para fa-
zer uma boa campanha de
novo", finaliza Thales. O
Batatais está no Grupo 12,
sediado em Bebedouro, com
Cruzeiro, Nova Iguaçu e a pró-
pria Inter de Bebedouro.

A estreia do time ocorreu na
quinta-feira,4, diante do Cru-
zeiro, às 19h15. O Batatais per-
deu de virada por 2 a 1 de vira-
da e após o empate entre Inter
e Nova Iguaçu, a equipe ver-
melha e branca é a lanterna do
grupo. O fantasma volta a cam-
po neste domingo contra a
Inter, precisando da vitória e
decidi a classificação para a
segunda fase, na terça-feira,9,
contra o Nova Iguaçu, às 18
horas.

A parceria da Intelli com
São Sebastião do Paraíso
está confirmada por mais
uma temporada. Comanda-
da em quadra pelo técnico
Bruno Silva e com o vitori-
oso Cidão na supervisão, a
equipe vem sendo monta-
da para que o elenco su-
porte as disputas da Liga
Nacional de Futsal, Liga
Paulista e Copa Paulista. Do
primeiro ano da parceria em
2017 a equipe sagrou-se
campeã da Copa Paulista/
Bagé.

Do elenco da tempora-
da 2017 quatro atletas per-
maneceram e os demais fo-
ram liberados para negoci-
arem com outras equipes.
Entre os remanescentes es-
tão os goleiros Velloso e
Diegão e os alas Juninho e
Costelinha. O atacante Well
um dos destaques da equi-
pe na temporada transferiu-
se para o interior do
Paraná, enquanto que ou-
tros atletas chegaram a se
transferir para o exterior.

Além das quatro pe-
ças remanescentes, outros
quatro atletas também já
estão confirmados.  Vindo
do JEC/Krona, atual cam-
peão da LNF, chega o jo-
vem ala Josué. Do Barueri
foi contratado o também ala,
Juninho. Para a posição de
pivô também foram acerta-
dos os contratos de dois jo-
vens, Rick (ex-Copagril) e
Xuxa que atuou no ano pas-
sado pela Copagril e pelo
Guarany, da cidade de
Espumoso (RS).

A equipe continua em
processo de formação e
muito em breve outros no-
mes serão divulgados. Em
2017 a Intelli participou da
disputa do Campeonato
Paulista, da Liga Nacional
de Futsal e da Copa
Paulista. Já na final da tem-
porada passada também
disputou a versão Bage da
Copa Paulista, competição
em que sagrou-se campeã,
competindo com vários ti-
mes do interior paulista.

Intelli Paraíso
começa a montar
o elenco para as

disputas de 2018

Costelinha é um dos atletas
remanescentes da temporada 2017

Gustavo Cezarino

A décima primeira edição do
Campeonato de Master’s 50 de
futebol amador já tem data para
começar em 2018. A partir do
próximo sábado, 13, a bola vai
reunir em uma competição que
tem a participação de 10 equi-
pes representando oito cidades
da região. “Vamos mais uma
vez realizar este torneio com os
times que todo ano participam
aqui conosco há mais de 10
anos, agora, promovendo o
esporte, o lazer, a reunião dos
amigos e das famílias em tor-
no do futebol”, anuncia o
organizador José Roberto Gon-
çalves.

O campeonato será realiza-
do em homenagem a José Apa-
recido Rodrigues, o Zezinho
que por muitos anos defendeu
as cores da equipe do Nacio-
nal, uma das mais tradicionais
e mais vencedoras do futebol
amador de Paraíso. “Faremos
esta justa e merecida homena-
gem a esta pessoa que acredi-
tamos é merecedora de todas
as honras pelo que já fez por
nosso futebol amador”, afirma
José Roberto. Além do troféu
“Zezinho do Nacional” serão
homenageado o artilheiro e go-
leiro menos vazado, sendo que
a equipe campeã receberá
premiação de R$ 600,00 e a
vice-campeã terá direito a R$
400,00.

Para o 11º Campeonato vão
participar 10 equipes sendo três
de Paraíso, Vam Bora Uai,
Ouro Verde Tênis Clube e
União Veteranos. Da região par-
ticipam Caram (Passos), Vete-
ranos (Pratápolis), Barraca da
Pelota (Alpinópolis), Bengala
(Guaxupé), Veteranos (Arce-
burgo) e Adega (São Tomás de
Aquino). Neste ano que estão
ausentes da competição são as
duas equipes do Senior’s Clu-

11º Campeonato de Master’s 50  terá
início no próximo fim de semana

be Paraisense. “Agradecemos
o Senior’s pela parceria de ou-
tros anos, sempre usávamos o
campo do clube, mas neste ano
não foi possível”, agradece o
organizador. Os locais de jogos
da competição em Paraíso ain-
da estão sendo definidos.

A fórmula de disputa do
campeonato também está de-
finida, sendo que na primeira
fase os cinco times jogam den-
tro das chaves. Um time será
eliminado e os demais seguem
para o restante da competição.
Na segunda fase as equipes dos
dois grupos jogarão entre si
quando serão definidos os se-
mifinalistas e posteriormente
os finalistas. “A nossa expec-
tativa é a melhor possível, te-

mos a certeza de que teremos
um grande campeonato como
tem sido nos últimos anos”,
acrescenta José Roberto. Ele
alertou, no entanto, que para
controle da organização para
cada partida os jogadores te-
rão de apresentar o documen-
to de identidade. “Vamos fazer
tudo certinho para não haver
reclamações depois”, explica.

Na Chave A estão as equi-
pes do Vam Bora Uai, Caram,
Veteranos Pratápolis, Barraca
do Pelota e Veteranos Alpinó-
polis. A Chave B é formada
pelos times do Ouro Verde Tê-
nis Clube, Bengala, Veteranos
Arceburgo, Adega São Tomás
e Veteranos União.  A primeira
rodada será no dia 13 de janei-

ro, em local a ser definido du-
rante a próxima semana e que
envolverá OVTC x Veteranos
União, às 16h15 pela chave B.
Do grupo A em Pratápolis a
equipe local jogará dia 14, às
10 horas contra o Barraca da
Pelota, de Alpinópolis. Os de-
mais jogos com o restante da
tabela serão divulgados poste-
riormente.

Em 2017, a equipe do
Termópolis sagrou-se a mais
nova campeã do Campeonato
Regional de Master’s 50. O
time derrotou o Ouro Verde
Tênis Clube, com o placar de
1 a 0 e conquistou o Troféu
João Coolapa, válido pela dé-
cima segunda edição da com-
petição.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
6 de Janeiro de 2018

página 5Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

O ex-diretor geral da Unida-
de Prisional de São Sebastião do
Paraíso, Rodrigues Junqueira,
foi preso na manhã desta quin-
ta-feira (4/1), após cumprimen-
to de mandado judicial.
Junqueira foi indiciado pela prá-
tica de denunciação caluniosa,
corrupção, tráfico de drogas e
fraude processual e teve man-
dado de prisão temporário ex-
pedido pela justiça e deve ser
cumprido em uma penitenciá-
ria em Belo Horizonte.

De acordo com o delegado
responsável pelo caso, Tiago
Bordini, a prisão foi desdobra-
mento da apuração de acusa-
ções a uma servidora que esta-
ria facilitando a entrada de dro-
gas dentro do presídio. O caso
foi registrado em setembro de
2017.

"Restou apurar nos autos a
autorização irregular de visita
íntima de uma menor a seu
parceiro pelo até então diretor
do presídio. Foi localizado por
agentes penitenciários, após os
fatos, nos armários do então

Ex-diretor do presídio em Paraíso é
preso por suspeita de vários crimes

diretor geral a caixa do apare-
lho celular localizado nos per-
tences da servidora acusada",
informou o delegado.

Diante das novas provas, o
delegado conta que as investi-
gações levaram a informação
de que o aparelho teria sido
comprado em uma loja em Pa-
raíso e entregue em uma sor-
veteria próximo ao presídio,
onde Junqueira teria ido bus-
car posteriormente.

"Tudo isso culminou para
a conclusão do inquérito poli-
cial e consequentemente indi-

ciamento do então diretor ge-
ral do Presídio, o Rodrigues,
pelos crimes de denunciação
caluniosa, corrupção, tráfico
de drogas e fraude processu-
al", ressalta o delegado.

De acordo com o delega-
do, as imagens do sistema in-
terno de segurança foram ma-
nipuladas e as imagens dos
momentos anteriores à locali-
zação da droga nos pertences
da servidora foram apagadas.
O delegado informou ainda
que foi apurado o envolvimen-
to da ex-diretora adjunta na

O deputado federal Carlos
Melles (DEM-MG) comemo-
rou a decisão de Furnas em
contratar o projeto para a cons-
trução da ponte no reservató-
rio Mascarenhas de Morais
(Peixoto), interligando os mu-
nicípios de Delfinópolis a
Cássia pela MG-856. "É um
sonho e uma luta de todos, uma
conquista merecida e almejada
pelo povo de Delfinópolis e
Cássia, como de toda a região
banhada pelo Lago de Furnas,
de modo que quero cumpri-
mentar esta decisão sabia e sen-
sível tomada nesta gestão sé-
ria e competente do presidente
Ricardo Medeiros", pontuou
Carlos Melles.

O aviso de licitação foi pu-
blicado no Diário Oficial da
União, na edição de quinta-fei-
ra, 4 de janeiro, prevendo lici-
tação por tomada de preço, sen-
do que os interessados podem
retirar o edital no site de Furnas
(www.furnas.com.br - opção
Fornecedores/Editais), e as
propostas deverão ser entre-
gues até as 16 horas do dia 23
de janeiro de 2018.

O deputado, ao lado de pre-
feitos e parlamentares da re-
gião, especialmente da prefeita
de Delfinópolis Suely Alves e

Furnas anuncia
contratação de

projeto para
construir ponte

entre Delfinópolis
e Cássia

lideranças do município, reali-
zou nos últimos meses uma
ação muito consistente de
sensibilização de Furnas quan-
to a importância da construção
da ponte, com seguidas audi-
ências na sede da empresa no
Rio de Janeiro, como também
em eventos na região, inclusi-
ve com a presença do presiden-
te Ricardo Medeiros.

"É inegável que a inunda-
ção provocada pela constru-
ção do Lago de Furnas trou-
xe progresso e desenvolvi-
mento, mas os municípios da
região precisam acompanhar
este desenvolvimento, e a so-
lução de transporte por bal-
sas não atende mais as neces-
sidade de interligação entre os
municípios. No feriado do fi-
nal de ano, por exemplo, mais
de 6000 carros ficaram em
fila para a passagem entre
Cássia e Delfinópolis, segun-
do me informou a prefeita
Suely.

"O projeto é o passo deci-
sivo e fundamental para que te-
nhamos a construção da pon-
te. Vamos seguir acompanhan-
do e apoiando esta iniciativa em
favor do desenvolvimento re-
gional", frisou Carlos Melles.

(por Paulo Delfante)

O presidente de Furnas, Ricardo Medeiros, entre a prefeita
de Delfinópolis e o deputado Carlos Melles, durante recente

reunião na Usina de Furnas, em São José de Barra

A LOUIS DREYFUS COMPANY, ENGAJADA
COM A RESPONSABILIDADE SOCIAL,

ESTÁ CONTRATANDO PESSOAS COM DEFICIÊNCIA
PARA ÁREA DE AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS.

Desejável que seja residente nas cidade São Sebastião Do
Paraiso / Guardinha MG.

Os interessados deverão enviar currículo para faz. An-
gola / Agua Vermelha, Estrada municipal São Sebastião do
Paraiso S/N Km 03 - CEP 37.950-000 , São Sebastião do
Paraiso MG, A/C: Rafael Pereira / Ronan Bergamini ou
Tiago Ribeiro, ou para o e-mail: tiago.ribeiro@ldc.com /
Ronan.Bergamini@ldc.com / Rafael.Pereira2@ldcom.com

Entra em vigor neste sába-
do (6/1) a Medida Provisória
(MP) n° 813, de 26 de dezem-
bro de 2017, que amplia o sa-
que das cotas do antigo Fundo
PIS/Pasep para homens e mu-
lheres a partir de 60 anos. An-
tes, a idade mínima era de 62
anos para mulheres e 65 para
homens.  O benefício vale para
quem foi cadastrado no PIS/
Pasep antes de 4 de outubro de
1988. Com a mudança, estima-
se a que R$ 11 milhões de res-
gates devam ser feitos. Com
esse montante, a economia bra-
sileira deve ter a injeção de mais
de R$ 21 bilhões.

O calendário de saques será
divulgado nesta segunda-feira
(8) pelo governo federal. Os
recursos das cotas do PIS/
Pasep começaram a ser libera-
dos em outubro do ano passa-
do. O valor total é de R$ 2,2
bilhões para aproximadamente
1,7 milhões de cotistas.

Para os grupos de cotistas
que já tiveram os saques libe-
rados (quem tem mais de 70
anos, aposentados e herdei-
ros), a retirada do dinheiro ain-
da está disponível. Basta com-
parecer às agências da Caixa

Econômica Federal, no caso de
trabalhadores da iniciativa pri-
vada. Já os servidores civis e
militares devem procurar as
agências do Banco do Brasil.

Sobre as cotas - O Fundo
Pis/Pasep foi criado na década
de 1970. Os empregadores de-
positavam mensalmente um
valor proporcional ao salário
dos trabalhadores em contas
vinculadas aos trabalhadores,
como ocorre hoje com o Fun-
do de Garantia por Tempo de
Serviço (FGTS). Com a Cons-
tituição de 1988, os emprega-
dores deixaram de depositar o
dinheiro individualmente para
os trabalhadores e passaram a
recolher para a União, que des-
tina o recurso ao Fundo de
Amparo ao Trabalhador (FAT),
responsável pelo pagamento de
benefícios como Seguro De-
semprego e Abono Salarial.

No entanto, os valores de-
positados nas contas individu-
ais no Fundo PIS/Pasep antes
da mudança constitucional per-
maneceram lá. Os trabalhado-
res titulares dessas contas - ou
seus herdeiros, no caso de
morte do titular - podem sacar
o saldo existente de acordo

PIS/PASEP
Medida Provisória que reduz idade para

saque entra em vigor neste sábado
com os motivos de saque es-
tabelecidos em lei. Um desses
motivos é justamente a idade,
que o governo já havia reduzi-
do em 2017, de 70 anos para
65 anos (homem) e 62 anos
(mulher).

SERVIÇO
Tem direito ao saque quem

trabalhou formalmente até 4 de
outubro de 1988 e hoje atende
a algum dos seguintes critéri-
os:

• Aposentadoria.
• Falecimento (dependentes

podem solicitar o saque da
cota).

• HIV-Aids (Lei 7.670/88).
• Neoplasia maligna - Cân-

cer (Lei 8.922/94).
• Reforma militar.
• Amparo Social (Lei 8.742/

93): Amparo Assistencial a Por-
tadores de Deficiência (espé-
cie 87) e Amparo Social ao Ido-
so (espécie 88).

• Invalidez (com ou sem
concessão de aposentadoria).

• Reserva remunerada.
• Idade igual ou superior a

60 anos para homens e para
mulheres.

• For acometido de doen-
ças ou afecções listadas na Por-

taria Interministerial MPAS/MS
nº 2998/2001 (titular ou um de
seus dependentes).

• Morte, situação em que o
saldo da conta será pago aos
dependentes ou sucessores do
titular.

DATA DOS SAQUES
• Será divulgada no dia 8 de

janeiro
ONDE SACAR
• Trabalhadores da iniciati-

va privada sacam os valores na
Caixa Econômica Federal;  ser-
vidores públicos, no Banco do
Brasil.

COMO SACAR
• No caso da Caixa, quem

tem até R$ 1,5 mil a receber
poderá retirar o valor com a
Senha Cidadão, nos terminais
de autoatendimento.  Entre R$
1,5 mil e R$ 3 mil é necessário
ter o Cartão do Cidadão e a
senha.

Valores acima de R$ 3 mil
só poderão ser retirados nas
agências bancárias. Quem tem
conta corrente, Caixa Fácil ou
poupança na Caixa terá o valor
depositado diretamente nas
contas.

(por Suendi Peres)

Entre as acusações está denunciação caluniosa, corrupção,
tráfico de drogas e fraude processual

A Polícia Rodoviária Fede-
ral e o Corpo de Bombeiros de
Juiz de Fora (MG), foram aci-
onados para atender um aci-
dente com uma carreta, com
placas de São Sebastião do
Paraíso (MG), na terça-feira,2.
O caso ocorreu na cidade de
Olaria (MG), no km 176 da
rodovia BR-267. Por motivos
ignorados,inicialmente, o veí-
culo tombou na margem da pis-
ta, mas ninguém ficou ferido.

Conforme informações ob-
tidas pela reportagem do Jor-
nal do Sudoeste, o acidente
com a carreta de Paraíso ocor-
reu por volta de 11 horas da
manhã. O veículo estava trans-
portando placas de celulose
(papelão). De acordo com a
PRv, o motorista que não teve
o nome divulgado, teria perdi-
do o controle da direção em
uma curva bastante acentuada.
No local são registrados aci-

Carreta de Paraíso tomba
em rodovia na Zona da Mata

Divulgação

dentes com frequência.  A car-
reta com placas EOF 4302, de
Paraíso, ficou tombada na pis-
ta ao lado do acostamento.

A reportagem apurou que o

motorista é prestador de servi-
ços para uma associação de
transportadores de Paraíso. O
condutor teria carregado na
fábrica de celulose Eldorado,

em Três Lagoas (MS) e seguia
com destino a Santo Antônio
de Pádua (RJ). O carreteiro
escapou ileso, sem nenhum
tipo de ferimento.

manipulação das imagens,
motivo pelo qual foi indiciada
pelo crime de fraude proces-
sual e coação no curso do pro-
cesso, já que teria coagido
uma testemunha que prestou
depoimento.

Também foram indiciados
o preso envolvido na visita
intima irregular e sua parcei-
ra, por corrupção. Além do
indiciamento, foi também pe-
dido a prisão preventiva de
todos os envolvidos,  mas
apenas Rodrigues teve man-
dado de prisão temporária

acatado pela justiça. O sus-
peitofoi ouvido e apresentou
sua versão dos fatos e negou
qualquer envol-vimento nes-
ses crimes.

Pela manhã, homens da
Secretaria de Estado de Admi-
nistração Prisional (Seap), con-
duziram Rodrigues Junqueira
até a delegacia aonde ele foi
ouvido. A reportagem do Jor-
nal do Sudoeste esteve no lo-
cal, o ex-diretor do presídio,
que estava abatido pela situa-
ção, preferiu não gravar entre-
vista.
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Sebastião Tadeu Ribeiro

A partir do mês de novem-
bro do ano passado, o “JS” ini-
ciou levantamento sobre o nú-
mero de pessoas sepultadas e
suas idades, no Cemitério da
Saudade, em São Sebastião do
Paraíso, informações que serão
feitas mês a mês, o que será
possível com a atenciosa cola-
boração espontânea de funcio-
nários municipais, o administra-
dor Jeferson Silva Braghini e a
secretária administrativa, Val-
quíria Aparecida Radi de Mello.

No primeiro levantamento,
em novembro de 2017, cons-
tou o sepultamento de 42 pes-
soas, sendo os dois mais ido-
sos, uma senhora com 102 e
um senhor com 101 anos, e o
mais novo com 34 anos de ida-
de.

A média de vida obtida pela
soma da idade das pessoas fa-
lecidas, divida por 42, ou seja,
o número de óbitos, chegou a
75,4 anos.

Entre os dias 1.º e 31 de
dezembro foram sepultadas 46
pessoas, sendo a mais nova
com apenas três dias, sexo
masculino, e a pessoa mais ido-

sa com 93 anos, também mas-
culino.

Conforme mencionamos no
primeiro levantamento, certa-
mente haverá variações compa-
rando-se entre um e outro mês.
A média anual, em doze meses
é que mostrará a expectativa de
vida no município. Oportuno
frisar que em novembro, duas
pessoas faleceram com idades
acima de 100 anos, e a mais
nova com 34. Já em dezembro
a mais idosa estava com 93
anos, enquanto houve o faleci-
mento de duas crianças, uma
com três, outra com quatro dias
de idade, outra do sexo mas-
culino com um ano, uma pré-
adolescente com 12 anos, um
jovem com 16 anos e uma jo-
vem com 25 anos.

Então, somando-se as ida-
des das pessoas sepultadas em
dezembro (chega-se a 2.714
anos), e dividindo por 46, o
número de óbitos chega-se a
média de idade 59 anos.

Outros dados: das 46 pes-
soas falecidas, 18 são do sexo
feminino, 28 masculino. A mais
idosa, masculino com 93 anos
e a mais nova, com apenas três
dias, do sexo feminino.

Em dezembro foram
46 sepultamentos

no Cemitério
da Saudade

Com o objetivo de proteger
os trabalhadores e oferecer
melhores condições no ambi-
ente profissional, a Cantieri re-
alizou a Semana Interna de Pre-
venção de Acidentes de Traba-
lho (Sipat). Com início no dia
19 de dezembro, o evento se-
guiu até o dia 22, sendo reali-
zado por meio da Comissão
Interna de Prevenção de Aci-
dentes (Cipa).

A Sipat 2017, com o tema
"Segurança a gente constrói",
foi a sétima edição do evento
na Cantieri, com atividades dis-
tribuídas em cinco dias. A pri-
meira palestra foi com a psi-
cóloga Patrícia Chicaroni, que
abordou os seguintes temas:
sintomas de ansiedade, síndro-
me do pânico e depressão. No
segundo dia uma equipe do
Pelotão do Corpo de Bombei-
ros de São Sebastião do Paraí-
so falou sobre técnicas e a im-
portância dos primeiros socor-
ros. Já a enfermeira Denise
Aparecida Borges chamou a
atenção dos participantes para
a questão da vacinação e imu-
nização para a prevenção de
doenças e defesa do organis-
mo. Focada em saúde e sus-
tentação da vida, a palestra da
nutricionista Giovana Marinzek
teve como tema a alimentação
saudável.

E para finalizar as ativida-
des da Sipat, foi realizada uma
palestra com o tema "Motiva-

ção no ambiente de trabalho",
a cargo do consultor Luiz de
Paula.

Além das palestras, a empre-
sa ofereceu diariamente aos
colaboradores café da manhã e
sorteios de brindes, ação refor-
çada no último dia do evento,
quando houve um congraça-
mento dos funcionários do gru-
po Cantieri, formado por em-
presas que atuam nas áreas de
pedreira, concreto usinado, pré-
moldados e ferragens prontas.

"Em nome dos funcionári-
os agradecemos a Cantieri,
pois a Sipat é um evento volta-
do à prevenção. Uma semana
de conscientização, em que to-
dos os esforços são destinados

Cantieri realizou semana interna de
prevenção de acidentes no trabalho

a prevenir os acidentes do tra-
balho quanto as doenças
ocupacionais", explica José

Ricardo Iório, técnico em se-
gurança no trabalho.

(por Paulo Delfante)

Divulgação

Leitores do Jornal do
Sudoeste entraram em con-
tato com a reportagem para
reclamar sobre entulho so-
bre uma calçada na rua
Ramiro José da Silveira, no
bairro Lagoinha. Segundo
moradores do bairro, há pelo
menos quatro meses a situ-
ação está daquele jeito.

Um dos reclamantes ain-
da relata que pessoas idosas
têm encontrado dificuldade
para transitar na calçada e
que uma senhora chegou a
cair para se desviar dos en-
tulhos. Situações assim não
são tão raras no município.
Cabe a fiscalização realizar
um trabalho mais intenso
tendo em vista os riscos à
saúde pública.

• Dos Leitores •
Moradores reclamam de entulho
em calçada no bairro Lagoinha

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 125/2017, Processo nº 2556/2017 . Objeto:
Contratação de pessoa jurídica , exclusivamente de microempresa, empresa
de pequeno porte ou microempreendedor individual para prestação de
serviços em confecção de aproximadamente 39.000 carnês de IPTU/2018
e 1.100 carnês de ISSQN/2018, em atendimento a Gerência de Arrecadação,
com entrega imediata. A abertura será dia 23 de janeiro de 2018, às 14:00
horas.  O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição  no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini ,60, Lagoinha,  nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000
ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 08:00 às 11:00 e das
13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 05 de janeiro de 2018.  Fernanda Cristina
Pereira – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 001/2018, Tipo Menor Preço
por item. Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de
combustíveis para a manutenção das atividades da Prefeitura Mu-
nicipal de São Tomás de Aquino”. A abertura será dia 24 de Janeiro de
2018, às 09:00 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 002/2018, Tipo Menor Preço
por item. Objeto: “Registro de preços para futuras Aquisições de
leite pasteurizado em embalagem de 1(um) litro para distribuição
as pessoas carentes e consumo do Município de São Tomás de
Aquino”. A abertura será dia 24 de Janeiro de 2018, às 13:30 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 003/2018, Tipo Menor Preço
por item. Objeto: “EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS REFERENTES A RE-
ALIZAÇÃO DO CARNAVAL 2018 NO MUNICIPIO DE SÃO TO-
MAS DE AQUINO/MG.”. A abertura será dia 17 de Janeiro de 2018, às
09:00 horas

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 05 de Janeiro de
2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

SALÁRIOSALÁRIOSALÁRIOSALÁRIOSALÁRIO
O abono salarial concedido aos servidores
municipais da Educação de São Tomás de
Aquino foi aprovado por unanimidade. Projeto
de lei de autoria do Poder Executivo na sessão
extraordinária que aconteceu dia 26 de
dezembro de 2017. Houve questionamento com
relação, porque só a Educação estava sendo
beneficiada e as outras categorias não sendo
contempladas. O líder do prefeito na Câmara
Municipal, vereador Dalmon Superbi explicou
que esse abono era um recurso oriundo do
Fundeb e só podia ser direcionado para
professores e funcionários envolvidos na
Educação Municipal.

SALÁRIO IISALÁRIO IISALÁRIO IISALÁRIO IISALÁRIO II
O prefeito José Carlos Pimenta ao assumir a
prefeitura de São Tomás de Aquino, preocupou-
se, de início, com a situação salarial dos
servidores municipais. Mesmo estando com
dificuldades pela frente a exemplo de outras
prefeituras da região, São Tomás saiu na frente,
fez bonito, e o prefeito concedeu aos
funcionários reajuste salarial de 11% o que
demonstrou uma preocupação clara com
relação a uma defasagem salarial existente,
que o governo municipal atual não provocou.

SALÁRIO IIISALÁRIO IIISALÁRIO IIISALÁRIO IIISALÁRIO III
Tudo fica mais difícil quando os governos
estaduais e federal não realizam os repasses
que por direito os municípios têm e devem
receber. Assim, prefeitos são julgados pela
opinião pública quando na verdade não
depende dos mesmos, fazer o “muito”
necessário, quando os recursos ficam retidos
na cidade administrativa, na capital mineira e
lá no Planalto Central. Por uma questão de bom
senso devemos separar o joio do trigo e com
isso a crítica fica “Construtiva” e bem-vinda.

CONGCONGCONGCONGCONG ADADADADADASASASASAS
Este ano a Festa do Congo de São Tomás de
Aquino superou em beleza e organização.
Quando falamos em Festa do Congo estamos
também falando do Moçambique e Frente
Negra. O prefeito José Carlos foi elogiado pelos
dirigentes dos ternos, cumprimentado pelos
visitantes. Os aquinenses em sua grande
maioria prestigiaram a festa. O show RC2 na
sexta-feira (29/12), mesmo com a presença
da chuva o pessoal não “arredou pé”,
prestigiando os artistas de São Tomás. Dentro
da barraca central da festa a animação esteve
presente todos o dias do evento no Largo do
Rosário.

CONGCONGCONGCONGCONGADADADADADAS IIAS IIAS IIAS IIAS II
A Secretaria Municipal de Educação, Cultura,
Esporte, Lazer e Turismo através da secretária
Maria Angélica da Silva Cruz e sua equipe
trabalharam com muito empenho para que tudo
tivesse um resultado positivo. O sucesso
aconteceu e superou as expectativas, pelo
trabalho de uma equipe nota 10. Iluminação,
decoração, apoio com a confecção das roupas
dos participantes das Congadas e a festa foi
colorida com a magia que o folclore tem. Todos
merecem elogios e o parabéns.

RadarRadarRadarRadarRadar São Tomás de Aquino encerra 2017 com
a Festa do Congo na Praça do Rosário

Prefeito José Carlos participa dos festejos das Congadas
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Um procedimento cirúrgi-
co inédito e nunca realizado
nos hospitais do Sul de Mi-
nas foi feito na última semana
(28/12)  no Hospital do Co-
ração da Santa Casa de Mi-
sericórdia de São Sebastião
do Paraíso. A equipe da He-
modinâmica recebeu um pa-
ciente de 83 anos, morador
da cidade de Paraguaçu, por-
tador de uma deficiência car-
díaca congênita, que fazia
com que uma das válvulas do
seu coração não funcionasse
adequadamente. Por conta
deste problema, ele já havia
sido internado várias vezes
com insuficiência cardíaca.

Devido à idade já avan-
çada e ao alto risco que o
paciente correria em uma ci-
rurgia aberta, a equipe op-

tou por realizar um TAVI. A
sigla em inglês significa
“Transcatheter Aortic Val-
vular Implantation”. A cirur-
gia durou aproximadamen-
te duas horas e foi realizada
por uma incisão na virilha,
por onde os médicos pas-
saram uma câmera e um fio
guia para a introdução da
válvula. Depois de posi-
cionada, a prótese foi infla-
da e substituiu a do pacien-
te. O procedimento propor-
ciona uma melhora pratica-
mente imediata do quadro
clínico.

A intervenção cirúrgica foi
realizada pela equipe de
Hemodinâmica (HCI) que
atua na Santa Casa, formada
pelos médicos José Luiz Attab
dos Santos, Renato Sanches

e Ricardo Ferreira, além do
cardiologista membro do Ins-
tituto Estadual de Cardiologia
Aloysio de Castro (Iecac),
do Rio de Janeiro, Márcio
Montenegro.

O paciente reagiu muito
bem ao implante da nova vál-
vula e no domingo, dia 31, re-
cebeu alta do hospital. Como
explica cirurgião cardiovas-
cular, José Luiz Attab, a rea-
lização do procedimento em
São Sebastião do Paraíso foi
possível graças à estrutura
que a Santa Casa oferece e a
nova UTI Cardiológica, que
pôde acolher o paciente,
caso contrário ele teria que
ser encaminhado a Belo Ho-
rizonte. Caso contrário, o pa-
ciente teria que ser encami-
nhado para Belo Horizonte.

Procedimento inédito no Sul de Minas
é realizado na Santa Casa de Paraíso

Arquivo:

ReproduçãoSebastião Tadeu Ribeiro
Gasolina e etanol, lamen-

tavelmente estão mais uma
vez mais caros devido o au-
mento na alíquota do ICMs
em 2% no litro dos referidos
produtos, determinado pelo
Governo do Estado de Mi-
nas Gerais ter a partir do dia
1.º de janeiro.  Em São Se-
bastião do Paraíso desde o
dia 3 o litro da gasolina e
etanol sofreram aumentos em
torno de R$ 0,20.

Vários postos estão co-
mercializando o litro da ga-
solina a R$ 4,699 e o etanol
a R$ 3,299.

O governador Fernando
Pimentel não cumpriu sua
promessa de campanha para
se eleger. Ele prometeu que

Preço de gasolina e etanol em Paraíso,
estão entre os mais caros da região Sudeste

iria reduzir a alíquota do
ICMs, e consequentemente
baratear o preço de combus-
tíveis para evitar a evasão de
mineiros que abastecem no
Estado de São Paulo.

Com certeza, o litro da ga-
solina a R$ 4,699 e etanol a
R$ 3,299 serão os mais altos
da região Sudeste, e também
em nível nacional.

Segundo previsões, o ín-
dice de aumento de 2% na
alíquota do ICMs iria elevar
o preço nas bombas de abas-
tecimento algo em torno de
R$ 0,12 na gasolina e R$
0,08 no etanol em Minas
Gerais. Em Paraíso houve
aumento maior, R$ 0,20 em
ambos os produtos.

Na noite de quinta-feira

(4/1) um consumidor pa-
raisense que passava por
Mogi Mirim (SP) abasteceu
seu veículo flex. Pagou R$
3,539 pela gasolina e R$
2,539 pelo etanol.

Já pensou o quanto o con-
sumidor mineiro, principal-
mente o paraisense, está sen-
do sacrificado? Pagamos
uma diferença a mais de R$
1,16 pela gasolina e R$ 0,76
pelo etanol.

Com certeza, por conta
da ganância do governo do
Estado de Minas Gerais, con-
sumidores mineiros principal-
mente que viajam para o Es-
tado de São Paulo com
frequência irão aproveitar
para abastecer veículos no
vizinho estado.


